

Fecha: 04-06-2025

Medio: El Líder

Supl.: El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Profesores de cuatro colegios se bajaron del paro ante anuncio de descuentos

Pág. : 9

Cm2: 437,5

VPE: \$ 399.904

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

5.200

15.600

 No Definida

Profesores de cuatro colegios se bajaron del paro ante anuncio de descuentos

Presidenta del comunal San Antonio informó que mañana una amplia delegación de docentes de la provincia concurrirá a la marcha nacional en Valparaíso.

Crónica
cronica@lidersanantonio.cl

Hasta el lunes pasado, 15 de los 23 establecimientos municipalizados de San Antonio habían confirmado su adhesión al paro de 48 horas convocado por la dirección nacional del Colegio de Profesores para hoy y mañana.

Pero ayer el panorama cambió. Cuatro colegios se descolgaron de la paralización tras enterarse que el municipio descontaría los días no trabajados.

El propio alcalde Omar Vera y el jefe de la Dirección de Administración de Educación Municipal (Daem), Maximiliano Miranda, se reunieron durante la mañana de ayer con la directiva del gremio, para informar que debido al déficit presupuestario, el municipio se vería en la obligación de descontar los días no trabajados por concepto de este nuevo paro.

Tras dar a conocer la noticia a las bases, cuatro planteles que habían corroborado su participa-



Entendemos pero no compartimos la decisión del municipio de descontar los días no trabajados”,

Pamela Urtubia,
presidenta del Colegio de Profesores de San Antonio

ción, optaron por echar marcha atrás y sumarse a los otros ocho que ya habían determinado no paralizar.

Así, profesores de once colegios decidieron suspender las clases y plegarse al movimiento nacional. Estos son el de Cuncumén, España, Villa Las Dunas, Dante Parraguez, Poeta Pablo Neruda, Eduardo Fernández de Aguas Buenas, Divino Maestro, Cristo del Maipo, Placilla y los Bicente-



UNA DELEGACIÓN DE PROFESORES DE SAN ANTONIO CONCURRIRÁ A LA MARCHA EN VALPARAÍSO.

11

colegios municipalizados adhirieron a la paralización de 48 horas convocada por el gremio.

nario Javiera Carrera y José Miguel Carrera.

Pamela Urtubia, presidenta del comunal San Antonio del Colegio de Profesores, dijo que “entendemos pero no compartimos la decisión del municipio de descontar los días no trabajados,

porque entendemos que existen otros mecanismos como para recuperar esos días. Muchas veces el gremio llega a acuerdo con el ministerio para que las subvenciones por esos días igual se paguen a los municipios”. La dirigenta informó

que los profesores paralizados se reunirán hoy en la sede gremial de calle 21 de Mayo y anunció que mañana “iremos a la marcha nacional en Valparaíso con una numerosa delegación de la provincia, que incluiría a docentes de Santo Domingo, Cartagena y Algarrobo”.

MULTITUDINARIA

En Valparaíso, en tanto, el Colegio de Profesores espera que más de 10 mil docentes se congreguen en la marcha nacional programada para mañana en protesta porque el Ministerio de Educación aún no les entrega respuestas satisfactorias a la agenda corta de seis puntos que le plantearon en enero.

Al respecto, el presidente nacional del Colegio de Profesores, Mario Aguilar, dijo que estiman que “va a haber un mínimo de 10 mil personas y podría llegar a haber hasta unas 20 mil, pero estamos todavía haciendo el catastro de lo que se va a confirmar en buses que lleguen y todo aquello”.